

Guide sans OGM : et maintenant, l'Alsace

Par Christophe NOISETTE

Publié le 24/01/2011

Après la Bretagne, les Pays de la Loire, la Normandie, c'est au tour de l'Alsace de publier son guide des produits sans OGM [1]. A la différence des autres guides régionaux, celui-ci présente aussi les productions régionales qui utilisent des OGM. Réalisé à l'initiative du groupe local de Greenpeace, ce guide se veut "*une façon d'alerter les consommateurs sur l'absence d'étiquetage des produits issus d'animaux nourris aux OGM*".

[1] <http://www.greenpeace.org/raw/conte...>

Adresse de cet article : <https://infogm.org/guide-sans-ogm-et-maintenant-lalsace/>